

Chronique du Concile

— o —

NN. SS. les Archevêques et Evêques et les autres membres du Concile sont tous arrivés à Québec mercredi et jeudi, 15 et 16 septembre. Chacun des Révérendissimes Pères était reçu, en débarquant du train ou du vapeur, par un prêtre spécialement délégué à cette fin, et conduit en carrosse à la Basilique. Après y avoir fait une courte prière, il allait ensuite saluer S. G. Mgr l'Archevêque.

L'arrivée de Son Excellence Mgr Sbarretti, Délégué apostolique et président du Concile plénier, a été marqué d'un cachet de solennité qui a fait grande impression.

Reçue en descendant du train par Mgr le Vicaire général Marois, Son Excellence a revêtu dans un salon de la gare du C. P. R. le costume de cérémonie, et s'est rendue à la Basilique escortée par un détachement des Zouaves Pontificaux. A la gare et sur tout le trajet, une foule considérable était venue assister à l'arrivée de Mgr le Délégué.

En entrant à la Basilique, Son Excellence fut accueillie par Mgr Fagny, curé de Québec, et trouva réunis NN. SS. les archevêques et évêques, les prélats, les autres membres du Concile, S. Exc. le lieutenant-gouverneur, le maire et les échevins de la ville, et une multitude de fidèles.

La Basilique elle-même, ornée comme aux plus grands jours de tentures rouge et or, de guirlandes de fleurs et de lampes électriques courant dans tous les sens, offrait un merveilleux coup d'œil. On y lisait, de ci, de là, les inscriptions appropriées que voici :

(Autour du sanctuaire)

Emitte Spiritum tuum et creabuntur — Et renovabis faciem terræ.

(Autour de la nef)

Leva in circuitu oculos tuos et vide : Omnes isti congregati sunt, venerunt tibi. — Disciplinam et sapientiam docuit eos Dominus et intellectu implevit corda eorum.